

DESA

Warga antusias Sambut Rusma Yul Anwar, Meski Diguyur Hujan Lebat di Rimbo Panjang Air Haji

Adi Kampai - SUMBAR.WARTADESA.CO.ID

Sep 28, 2024 - 16:04



Awarga lingo sari baganti siap Menangkan Ra Nasta

Pesisir Selatan- Warga Kampung Rimbo Panjang, Nagari Air Haji Linggo Sari Baganti antusias temui calon Bupati Pessel Rusma Yul Anwar saat dalam kampanye di Rumah Makan Surya Rimbo Panjang, Sabtu 28 September 2024.

Warga yang datang, selain kaum bapak-bapak juga diramaikan kaum emak-emak dan kalangan muda. Di tengah guyuran hujan lebat, namun semangat warga tak surut menyambut Rusma Yul Anwar.

Rusma Yul Anwar sangat mengaku bangga dengan semangat serta dedikasi warga yang tetap hadir meski pertemuan itu diguyur hujan, dan lokasi kampanye genangi air.

"Saya sangat terharu dan bangga melihat antusiasme bapak-ibu. Ternyata meski hujan. Tapi, kita masih bisa bertahan di sini," ungkapnya di hadapan masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Rusma Yul Anwar menjelaskan berbagai capaian yang pembangunan dilakukan di Pesisir Selatan selama 3,5 tahun.

Salah satu fokusnya, sesuai program yang termaktub dalam RPJMD. Diantaranya, mulai dari program pendidikan dan kesehatan.

"Ini akan tetap jadi fokus kami ke depan. Persoalan BPJS gratis dan pendidikan ini adalah hal yang prinsip," terangnya.

Tidaknya pada bidang sumber daya manusia (SDM), ke depan Rusma Yul Anwar bersama pasangannya Nasta Oktavian juga akan tetap fokus infrastruktur.

"Perbaikan jalan, jembatan, serta fasilitas umum lainnya menjadi prioritas yang sudah mulai diwujudkan di wilayah ini," terangnya.

Tak hanya bicara soal infrastruktur, Rusma juga menyoroti program-program ekonomi kerakyatan yang bertujuan untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat.

"Kita ingin ekonomi masyarakat tumbuh dari bawah. Salah satunya mulai dari SDM ini," ujarnya.

Salah seorang warga yang hadir, Ani (53) mengaku sangat terkesan dengan komitmen Bupati Rusma Yul Anwar terhadap program-program yang akan kembali dilanjutkan.

"Ini menunjukkan bahwa beliau memang mengerti tentang kebutuhan masyarakat. Kami ingin beliau kembali jadi bupati"

Yuni, warga lain turut menyampaikan apresiasinya terhadap program bantuan sosial yang selama ini dijalankan oleh Bupati Rusma Yul Anwar.

"Sesuatu apa yang telah beliau perbuat kami ingin beliau jadi bupati kembali. Karena program-program yang benar menyentuh masyarakat," ujarnya.

Acara kampanye dialogis dimulai sekitar pukul 14.30 WIB, dan sempat diguyur hujan.

Meski lokasi temu ramah basah oleh hujan, namun, senyum dan semangat

warga tak berkurang sedikitpun.

Mereka pulang dengan harapan baru, yakin bahwa pemimpin mereka akan terus bekerja keras untuk memajukan Pesisir Selatan, tanpa peduli rintangan yang ada. (**)